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第３５８回例会　８月３日（火）AM7:30～8:30 オークラホテル４Ｆ　平安の間
■司会：末広さくら　■点鐘：坂井光蔵　■ロータリーソング：夢のみずうみ

会長挨拶 幹事報告

委員会報告

スマイル

2010-11

出席

報告
８５名中５８名６８．２４％

前々回修正出席率１００％

初代会長の秋山さんが出席部会のメンバーから「今年度は出席

が良いですね！」と受付で言われているのを大変うれしく思いまし

た。塚田初代幹事にも是非、出席をお願いしたいものです。先日、

牛丼戦争の事が報道をされていました。私は、吉野家をよく利用

しますが、日曜日にすきやの牛丼を食べに行きました。やはり吉

野家の方が美味しいと感じました。すきやは牛丼２５０円、吉野家

は２７０円に値下げして体力勝負の消耗戦になってきました。すき

やは単品では安いのですが、ねぎ玉丼のような追加メニューに

よって客単価を上げる戦略が可能です。吉野家は、単品メニュー

の為に値下げ分が直接利益に影響するでしょう。また、客席は効

率を重視したカウンター方式が中心です。すきやはテーブル席を

設けています。売上とコストの両面で未だ未だ吉野家の苦戦は続

くと思います。

■小澤邦比呂；医師会館の竣工おめで

とうございます。当社は、7/31の現場説

明会で工事を全て完了致しました。浜松

を代表する建築物に関わりを持たせて

頂いた事に感謝します。また、滝浪先生

には大変お世話になりました。医師会の

副会長として今後、益々のご活躍を期

待してます。ありがとうございました。

①８月Ｖｉｅｗ広場のテーマは「夏休み」です。

②第７分区会長・幹事会の報告

1．第2620地区・地区大会に全員登録で参加してほしいと

の要請がありました。11/14(日)は、皆さんスケジュール

に入れて下さい。

2．ＧＳＥ受け入れの件、11/11(木）がパワー浜松RCの担当

で企業研修です。受け入れ企業先は、調整中です。

③第7分区・第6分区会員手帳の訂正ラベルを作成し、２部

づつ配布します。申し訳ありませんが添付して下さい。

④ロータリーカードの案内と入会用紙を配布します。大勢の方々

に入会をお願い致します。

⑤本日、例会終了後に役員会が事務局であります。

配布物；ガバナー月信、ロータリーの友

本日の議題

10周年記念事業検討パネルディスカッション

■ｸﾗﾌﾞ管理運営委員会・小澤

8/17(火)委員会事業として「日本で一番

大切にしたい会社」などの著書でありま

す坂本光司先生の講演会です。真の

企業として経営者としての物の見方、考

え方などのお話をして頂けると思います。

是非、多数のご出席をお願い致します。

ファイヤーサイドミーティングは100％出

席例会になりました。ご協力有り難うご

ざいました。

10周年記念事業で活躍中、有川さん

ハッピーバースディ

8月9日生まれ 稲野清治さん(53)

8月21日生まれ 藤田允さん(63)
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朝から生ロータリー
激論！！　どうする記念事業　（パネルディスカッション）

2010-11

議事

有川京司郎さん

秋山雅弘さん、塚田さんの出席率が低い様ですが、パワー浜松ロータリークラブ設立時に目指した

クラブイメージとのブレはないですか？

秋山雅弘さん

クラブは常に変わっていく為、常に進化することを求めて変わるのであれば良い事だと思います。

有川京司郎さん

当クラブもチャーターメンバーの役半数が既に退会されました。その中で森さんが在籍されている

のは、どういった理由からですか？

森俊彦さん

ここに来ればいろんな人達と合える、そういった仲間と奉仕や親睦に貢献したい。

有川京司郎さん

ロータリーでは奉仕活動や自分自身を磨く事等を目指すケースが考えらますが、坂井会長は、

奉仕の実践と人生の修行ではどちらを目指しますか？

坂井光蔵さん

奉仕も自分を磨く事もそれぞれは繋がっている。人の幸せは「皆のために」だと思います。

有川京司郎さん

以前、それらのどちらかに力を入れるかで会員がもめたことがあり、それを和ます為に歌を

歌ったのがロータリーソングの始まりだそうです。ロータリーとは何か？と考えることが多い

ですがそれがいい事で、考えることこそがロータリーであると思います。

有川京司郎さん

加藤隆司さんは何が魅力で、ロータリーに在籍されていますか？

加藤隆司さん

皆さんそれぞれ趣旨や目的が有ると思いますが、自分はこの団体を通して社会に還元して

ゆきたいという趣旨を持っています。クラブでは様々な事が勉強になるので、

自分の器を大きくしたい。そういった目的を持っています。

有川京司郎さん

５周年記念事業の「認知症サポーター養成講座」では奥山さんに活躍して頂きました。

今度１０周年ですが、率直に思うことは？

奥山恵理子さん

当時は自分達の仕事を通して、それが奉仕になれば良いと思って活動しました。

反省点は上手く伝えられなかった事です。１０周年記念事業は出来るだけ沢山の人が参加して、

できるだけ多くの人に伝えることが大事だと思っています。

有川京司郎さん

堀内善弘さんに聞きます。「パワーらしい」とはどんなことだと思いますか？

堀内善弘さん

自由活発、元気。

有川京司郎さん

青山素久さんは「パワーらしい」とはどう思いますか？

青山素久さん

わんぱくボーズといったイメージです。それと堀内さんも言ったように自由活発なイメージです。

小粥勝好さん

秋山年度で「今までのロータリーを潰す」という気概でやるという自由度がパワーらしいと思います。また、常に進化し、

年々変わってゆくのもパワーらしい。

金子公昭さん

若いという事、歴史に引きずられない新しいことが出来る。

有川京司郎さん

１０周年記念、やる以上は他を驚かせるようなことをやりたい。パワーらしさ？ロータリーって？等いろいろ迷走中ですが、

決まる

までが大事であると思います。決まったらそれに一直線でやるメンバーが揃っています。

激論詳細

パネラー：秋山雅弘、森俊彦、加藤隆司、奥山恵理子、堀内善弘、青山素久、坂井光蔵

コーディネーター：有川京司郎 司会：末広さくら、諸星圭吾


